

# 好きです！ 南関三小

学校教育目標  
「やさしく・しっかり考え・たくましい  
『南関三小っ子』の育成」

《育てたい力》  
協力する力 考える力 やり抜く力

## 前期後半始めの会を行いました

8月27日(水)2時間目、夏休み明けのスタートに前期後半始めの会を行いました。

最初に8月中旬の記録的な大雨で被害を受けられた方々にお見舞いを気持ちを申し上げ、いつどこで起きるか分からない災害に備えることが必要と話しました。それから今年開催されている大阪・関西万博「2025年日本国際博覧会」についてスライドを見せ、未来への希望や持続可能な取組、そしてグローバル社会が大切にされていることを伝えました。万博で「平和な社会の実現」が望まれていることに触れ、今年が戦後80年目の節目の年で改めて不戦の誓いを持ち続け、今の戦争を止める重要さをみんなで考えました。

そのために、三小の子供たちが、後期に向けてさらに「協力する力」「考える力」「やり抜く力」を伸ばし、心も体も大きく成長していくことを期待しています。日々の生活の中で、あいさつの大切さについても話をしました。「相手より先にあいさつをする」ことで、相手との関係がより良くなり、温かい雰囲気が生まれコミュニケーションをとりたくなります。今後も、子供たちが気持ちのよいあいさつができるよう学校全体で取り組んでいきます。



## 新メンバー加入

8月27日から、新たに2年担任として、平瀬美希先生が就任されました。7月まで荒尾市立清里小学校で2年生を担任されていました。引き続き全職員チーム南関三小として頑張っていきますので、ご協力よろしくお願いします。

## 青少年育成作文入賞、標語「優秀賞」おめでとうございます

今年度の社会を明るくする運動や青少年育成推進の一環で募集された「作文」に6年生が、「標語」には全学年が取り組み、教育委員会に出品しました。その中から南関三小は、作文の部では6年生藤尾美佑さんが優秀賞、井口舞桜さんが佳作を受賞しました。標語の部では、4年生庄山咲花さん、竹川怜良が優秀賞を受賞しました。8月3日(日)に南関町交流拠点施設「ukara(うから)」にて大会が行われ、藤尾さんは「努力したら目標は叶う」というタイトルで会場で堂々と伝え、四人ともしっかりと発表し表彰を受けました。次に作品名をお知らせします。

藤尾 美佑さん『努力したら目標は叶う』

井口 舞桜さん『最後で最高な運動会』

庄山 咲花さん「くらべない 一人一人がしゅやくだよ」

竹川 怜良さん「そのこせい 自分だけのたからもの」

